

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1 Dasar Pemikiran Magang

Dunia manajemen produksi pada saat ini telah banyak dikatakan bahwa tujuan umum perusahaan adalah membuat suatu produk atau jasa dengan biaya yang serendah-rendahnya, menjual dengan harga wajar, dan membentuk kebiasaan. Bila kita menganalisis pernyataan ini, kita mendapatkan dua fungsi esensial setiap perusahaan produksi dan pemasaran. Fungsi seleksi “pembentukan kebiasaan” dan penentuan harga. Sedangkan produksi berurusan dengan sisi penawaran (*supply side*) – misal, penciptaan produk dengan biaya seminimal mungkin dari seluruh tipe organisasi, baik *manufacturing* (pabrikasi), jasa, perusahaan swasta, perusahaan negara, bermotif keuntungan maupun keuntungan (Kusuma, 2012).

Pengertian produksi adalah suatu kegiatan untuk menciptakan atau menghasilkan atau menambah nilai guna terhadap suatu barang atau jasa untuk memenuhi kebutuhan oleh orang atau badan (produsen). Orang atau badan yang melakukan kegiatan produksi dikenal dengan sebutan produsen. Sedangkan barang atau jasa yang dihasilkan dari melakukan kegiatan produksi disebut dengan produk. Istilah Produksi berasal dari bahasa Inggris *to produce* yang berarti menghasilkan. Sebagai kegiatan mengenai penciptaan dan penambahan atau utilitas terhadap suatu barang dan jasa produksi merupakan juga usaha-usaha

pengelolaan secara optimal penggunaan sumber daya (atau sering disebut faktor-faktor produksi), tenaga kerja, mesin-mesin, peralatan, bahan mentah dan sebagainya. Dalam proses transformasi bahan mentah dan tenaga kerja menjadi berbagai produk atau jasa. Produksi juga untuk proses perubahan masukan-masukan sumber daya menjadi barang-barang dan jasa.

PT Mega Andalan Kalasan (MAK) merupakan perusahaan *manufacturing* atas perusahaan-perusahaan perlengkapan rumah sakit di Indonesia. Perusahaan ini merupakan perusahaan swasta Indonesia yang memproduksi perlengkapan rumah sakit (troli, bed, loker, kabinet, dan lain-lain). PT Mega Andalan Kalasan (MAK) selalu memberikan kualitas terbaik serta memproduksi dengan *cost* yang murah, tanpa mengorbankan kualitas produknya. Selain itu, PT Mega Andalan Kalasan (MAK) sangat menekankan pada kualitas produknya dengan selalu berusaha untuk memenuhi regulasi dari negara-negara yang mengimpor produknya.

Berdasarkan uraian dasar pemikiran tersebut, maka penulis tertarik untuk menganalisa tentang **“Proses Produksi Komponen Plastik Pada PT Mega Andalan Kalasan (MAK) Yogyakarta**

## **1.2 Tujuan Magang**

- a. Untuk mengetahui proses produksi komponen plastik sampai dengan pergudangan pada PT Mega Andalan Kalasan (MAK)
- b. Untuk mengetahui hambatan proses produksi komponen plastik pada PT Mega Andalan Kalasan (MAK) Yogyakarta

### 1.3 Target Magang

- a. Mampu memahami dan menjelaskan produksi komponen plastik
- b. Mampu mengetahui hambatan proses produksi komponen plastik di unit Mega Andalan Plastic-*Part and Painting* (MAPP)

### 1.4 Bidang Magang

Kegiatan magang dilaksanakan pada bidang operasional khususnya bagian produksi yang bertanggung jawab atas proses produksi komponen plastik sampai masuk ke pergudangan.

### 1.5 Lokasi Magang

Lokasi magang berada di Jl. Tanjung Tirto 34, Sleman, Yogyakarta, Jawa Tengah (55571), Telp. (0274-496393). Peta lokasi magang dapat dilihat pada Gambar 1.1.



Sumber <http://www.google.co.id/maps> (2016).

**Gambar 1.1 Peta Lokasi PT Mega Andalan Kalasan (MAK)**



## **1.7 Sistematika Penulisan Laporan Magang**

Laporan magang ini disusun dalam beberapa bab yang terdiri dari:

### **BAB I: PENDAHULUAN**

Dalam bab, ini penulis menguraikan dasar pemikiran, tujuan magang, target magang, bidang magang, lokasi magang, jadwal pelaksanaan magang dan sistematika penulisan laporan magang, sehingga permasalahan tersebut memiliki titik fokus dari judul yang telah dibuat.

### **BAB II: LANDASAN TEORI**

Dalam bab, ini penulis menguraikan landasan teori yang digunakan sebagai acuan penulis dalam pembuatan laporan magang, serta konsep-konsep baru dalam menyelesaikan masalah yang berhubungan dengan topik dan fokus.

### **BAB III: ANALISIS DESKRIPTIF**

Dalam bab, ini penulis menguraikan data umum perusahaan yang berisi sejarah perusahaan, visi dan misi perusahaan, struktur organisasi PT Mega Andalan Kalasan (MAK). Data khusus berisi pembahasan dari topik yang telah penulis uraikan, yaitu mengetahui proses produksi komponen plastik pada PT Mega Andalan Kalasan (MAK) Yogyakarta.

#### BAB IV: KESIMPULAN DAN SARAN

Dalam bab, ini penulis menguraikan kesimpulan dan saran dari pembahasan yang akan diajukan untuk pengembangan proses pengolahan data di PT Mega Andalan Kalasan (MAK) Yogyakarta.

